

## 57° Día Internacional de la Cooperación<sup>(\*)</sup>

*Un mensaje del director de la Alianza Cooperativa Internacional*

Estimados Cooperadores:

El movimiento cooperativista mundial ha sido enormemente estimulado en el análisis hecho por la Asamblea General de las Naciones Unidas del informe de su Secretario General acerca de la Experiencia Nacional en la Promoción del Movimiento Cooperativo, declarando:

“... El movimiento cooperativo ha respondido a asuntos globales poniendo énfasis en la solidaridad internacional del movimiento y en el significado de su trabajo en los países en desarrollo en colaboración activa con las Naciones Unidas y sus agencias especializadas ...”

En ocasión de este 57° Día Internacional de la Cooperación, incitará a nuestros a nuestros 346 millones de miembros:

- a rogar a sus respectivos gobiernos a que continúan asistiendo y colaborando plenamente con las Naciones Unidas en sus esfuerzos hacia la obtención de la paz mundial proporcionando de este modo las condiciones necesarias para la aceleración del desarrollo económico y social;

- a proporcionar un apoyo total a la campaña de la ACI “Compre un balde de agua”, la cual es nuestra contribución en 1979 al Año Internacional del Niño”.

- a asegurar que sus delegados representativos en el Comité Central el cual se reunirá en Manchester en octubre de este año contribuye totalmente en el debate “Cooperativas y Ocio”, tema de creciente importancia para la sociedad moderna.

Nuestro Congreso de 1980 discutirá “Cooperativas en el Año 2000” lo cual esperamos marque la pauta en la dirección y desarrollo del movimiento en las próximas décadas. Les envío mi más cordial agradecimiento por el apoyo prestado en el pasado, esperando que con su continuada guía y lealtad en el futuro, podamos hacer frente a los desafíos del porvenir.

Saludos cooperativos.

S. K. SAXENA

---

(\*) “...**POR ESTO, AHORA ES EL MOMENTO**

- de llamar a la acción en un frente coordinado mundial, por el desarrollo del cooperativismo para acelerar el proceso de crecimiento social y económico;

- de desafiar al movimiento cooperativo de los países en desarrollo para que formulen más claramente su necesidad de asistencia a corto y largo plazo;

- de estimular a los gobiernos de las naciones donantes a trabajar más unidos con sus propios movimientos cooperativos para prestar ayuda a los países en desarrollo;

- de animar a organizaciones voluntarias (grupos cívicos, sindicatos, etc.), a contribuir a la promoción de cooperativas;

- de incitar a las Naciones Unidas y sus agencias a coordinar sus programas concernientes a cooperativas no solamente entre ellos mismos sino además con la Alianza Cooperativa Internacional y con los programas de asistencia bilateral organizados por gobiernos y programas cooperativos” (Fuentes: Experiencia Nacional en la Promoción del Desarrollo Cooperativo”: Informe del Secretario General, 64° Sesión del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas, 11 de abril – 12 de mayo 1978).